

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, AIPDA Ferry Arizona, S.H., Giat Silaturahmi untuk Tingkatkan Kondusifitas Pemilu Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jul 16, 2024 - 14:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, AIPDA Ferry Arizona, S.H., Giat Silaturahmi untuk Tingkatkan Kondusifitas Pemilu Serentak 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, S.H., melaksanakan

kegiatan silaturahmi di Kampung Pasirdatar, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 12.30 WIB tersebut, AIPDA Ferry Arizona bertemu dengan Sdr. Eday untuk memberikan himbauan penting kepada warga.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah untuk mengajak warga aktif menjaga kondusifitas jelang Pemilihan Umum serentak tahun 2024. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menegaskan pentingnya pengawasan terhadap aktivitas remaja, dengan mengimbau agar orangtua membatasi anak-anak mereka untuk tidak beraktivitas di luar rumah setelah jam 22.00 WIB guna mengurangi risiko kejahatan jalanan.

Kegiatan ini juga menyoroti pentingnya kerjasama antara warga dengan pihak kepolisian, di mana warga diimbau untuk memberikan informasi yang relevan terkait dengan keamanan lingkungan mereka. AIPDA Ferry Arizona juga mendorong peningkatan kegiatan ronda malam melalui sistem satuan keamanan lingkungan (satkamling).

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini turut dilampirkan sebagai bukti nyata dari interaksi positif antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya berfungsi sebagai sarana untuk memberikan informasi penting kepada warga, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen pihak kepolisian dalam menjaga kedamaian dan keselamatan warga di Desa Sukamulya.